



ESTE AÑO NOS VAMOS DE CRUCERO POR EL MEDITERRANEO

A bordo del **MSC Meraviglia**, uno de los barcos más espectaculares de la flota, recorreremos ocho días de historia, luz, gastronomía y comodidad. Y siempre con el sello COAPEMA: cercanía, organización impecable y la tranquilidad de viajar en un grupo que convierte el trayecto en parte esencial del viaje.

Este es el Mediterráneo tal y como siempre lo imaginaste.

LAS FECHAS

El viaje será del 12 al 19 de mayo de 2026.

Disfrutaremos de los siguientes servicios:

- Transporte en bus desde Zaragoza al puerto de Barcelona
- 7 noches de crucero en camarote interior o exterior con balcón, incluyendo:
 - Alojamiento en el camarote contratado, con servicios de Baño, aire acondicionado, teléfono, caja fuerte, minibar, TV.
 - Pensión completa.
 - Paquete de bebidas Easy (*)
 - Cóctel del Capitán.
 - Noche de Gala con menú especial.
 - Uso de todas las instalaciones del barco: piscinas, tumbonas, toallas, gimnasio, discoteca.
 - Participación en las actividades del equipo de animación.
 - Espectáculos todas las noches en el teatro.
 - Reserva de salones para reuniones u otro tipo de eventos.
 - Uso del material audiovisual para reuniones.
 - Hospitality Desk a bordo durante todo el crucero.
- Seguro de asistencia sanitaria y cancelación, incluyendo enfermedades preexistentes.
- Acompañamiento de la agencia y de Coapema para la coordinación de actividades dentro y fuera del barco.

ITINERARIO

Este crucero combina cultura, paisajes, historia, comodidad y la tranquilidad de viajar acompañados. Todo pensado para que sólo tengas que disfrutar.



12 de mayo – Barcelona – Embarque

La aventura comienza en el puerto de Barcelona, donde el **MSC Meraviglia** nos recibe con su imponente galería interior, sus camarotes luminosos y la sensación de que estamos a punto de vivir una semana inolvidable.

Tras acomodarnos, el barco zarpa a las 18:00. El primer atardecer desde la cubierta marcará el inicio de un viaje que promete emociones cada día.

13 de mayo – Navegación – Un día para respirar, descansar y disfrutar

El barco navega en mar abierto y tú puedes dedicar el día a lo que te apetezca: caminar por la promenade central, descubrir alguna cafetería con encanto, asistir a un espectáculo, relajarte en cubierta o simplemente contemplar el Mediterráneo desde tu rincón favorito.

Un día perfecto para conectar con los compañeros de viaje y disfrutar de la atmósfera Coapema.

14 de mayo – Propuesta para visitar Túnez y Cartago.

Excursión de unas cinco horas que permite conocer dos de los lugares más representativos de Túnez. Comienza con la visita guiada a la Medina de Túnez, un entramado de calles históricas repleto de mezquitas, mausoleos y mercados tradicionales, donde también hay tiempo libre para pasear, hacer

fotos o curiosear en tiendas de artesanía. A continuación, el recorrido continúa hacia Cartago, antigua capital de un poderoso imperio, con visita al yacimiento arqueológico, destacando las Termas de Antonino y el santuario del Tophet, ambos con impresionantes vistas al Mediterráneo.

15 de mayo: Propuesta para visitar Palermo y Monreale – Sicilia con alma barroca

Excursión cultural de cinco horas para descubrir la esencia artística y arquitectónica de Palermo y sus alrededores. Incluye un recorrido panorámico en autobús por los principales puntos de interés de la ciudad, como plazas históricas y edificios emblemáticos, seguido de la visita al pueblo de Monreale y su famosa catedral, conocida por sus mosaicos. De regreso a Palermo, se visitan el exterior de la catedral, la iglesia barroca del Gesù y un animado mercado local, combinando patrimonio histórico con la vida cotidiana siciliana.

16 de mayo: Propuesta para visitar Pompeya – La ciudad que el tiempo congeló

Excursión de cuatro horas dedicada a uno de los yacimientos arqueológicos más impresionantes del mundo. Tras el traslado desde Nápoles, se realiza una visita guiada por las ruinas de Pompeya, que permiten comprender cómo era la vida en una ciudad romana antes de la erupción del Vesubio en el año 79. El recorrido se complementa con tiempo libre para explorar el lugar a tu ritmo y observar los restos excepcionalmente conservados de casas, frescos y objetos cotidianos.

17 de mayo: Propuesta para visitar Siena y San Gimignano – La Toscana en estado puro

Excursión de día completo que recorre dos joyas medievales de la Toscana. En Siena se realiza una visita guiada por el centro histórico, incluyendo sus plazas y edificios más emblemáticos, con tiempo libre para pasear por la ciudad. Posteriormente, se visita San Gimignano, un encantador pueblo amurallado famoso por sus torres medievales, donde también hay tiempo libre para recorrer sus calles, disfrutar del paisaje y adquirir productos típicos de la región.

18 de mayo: Propuesta para visitar Marsella – La puerta del Mediterráneo

Excursión de tres horas centrada en el casco histórico de Marsella. Tras el traslado desde el puerto, se realiza un recorrido a pie por el barrio de Le Panier, el más antiguo de la ciudad, visitando algunos de sus monumentos más destacados. A lo largo del paseo, el guía explica la historia y evolución de esta importante ciudad portuaria antes del regreso al barco.

19 de mayo: Barcelona – Regreso y despedida

Volvemos a Barcelona con la sensación de haber recorrido un Mediterráneo lleno de matices, colores y recuerdos.

Como siempre con Coapema, lo mejor del viaje no son solo los lugares, sino las personas con las que los compartimos.

PRECIO DEL VIAJE

Importe por persona en:

Camarote interior DOBLE	1.395,00 €
Camarote interior INDIVIDUAL	2.045,00€

Camarote exterior con balcón DOBLE	1.550,00€
Camarote exterior con balcón INDIVIDUAL	2.300,00€

Tasas de embarque (200,00 €) y propinas (84,00€) incluidas en todos los precios.

Suplemento de **Paquete opcional de las 5 excursiones propuestas:**
393,00€ por persona.

* *El barco tiene un programa de excursiones muy amplio, con hasta 5 propuestas diferentes en cada escala. Es decisión de los Sres. viajeros realizar otras actividades diferentes a las aquí propuestas.*

Documentación necesaria

Para todos aquellos inscritos en este viaje será necesario disponer de pasaporte en vigor en la fecha de inicio del viaje.

Para ampliar esta información y formalizar la inscripción deberán contactar con la agencia de viajes para facilitar los datos de los viajeros.

Agencia Organizadora:

Consultia Business Travel

Lic. CV-m1359V

C/ Bailén, 2 (esquina Avenida San José 130) – 50008 Zaragoza

Teléfono de contacto: – **634 532 910**

Email: grupos.zaragoza@consultiatravel.com